



## Se instala la Sección Instructora de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- Se instaló la Sección Instructora de la **Cámara de Diputados**, integrada por dos legisladores de Morena, uno del Verde y otro del PAN, para revisar casos de desafuero y juicio político. De acuerdo con el diputado morenista, **Hugo Flores**, se centrarán en ocho casos, incluyendo el desafuero de Alejandro Moreno y los juicios políticos contra Arturo Zaldívar y Lorenzo Córdova.

Por su parte, Alejandro Moreno respondió que no le preocupa el posible proceso de desafuero en su contra, porque asegura que todos los señalamientos hacia él, ya se los ganó en los tribunales. Afirmó que ya es un hecho concluido por la Cámara de Diputados.

<https://drive.google.com/file/d/1gcrvngwZi7pmMtaBCKhzMQo3nXIZkmgs/view?usp=sharing>